
 

 

 

 

 

 

 

 

「学校本格再開に向けて」 

校長：松岡 健 

 

 ５月２０日より準備登校期間となり、生徒の明るい声が学校の至る所から聞こえてくる

ようになりました。嬉しく、そして待ち望んでいた光景です。学年教員とは、家庭訪問で

顔をあわせていたものの、制服を着て、登校してきた生徒の表情には、安堵感があるよう

に見えます。休校期間には、配布した課題に取り組んでもらった

り、３年生向けには、試験的にオンラインによる教育活動を実施

したりしながら、我々にとっても試行錯誤の日々でした。今後

は、長期休業中に授業日を設けるなどして、補填していくことに

なります。また、６月１日からの学校本格再開に向けて、5 月中は

午前４時間の教育活動と給食という毎日になります。３ヶ月近くの登校自粛であったため、

いつものペースに戻るまでにどうしても時間を要します。生徒の体調管理を最優先に、３

密（密閉・密集・密接）の状況を少なくするようにしていきます。 

さて、始業式で「今年度は毎月の全校朝礼で、今月の漢字を示しま

す。」という話を生徒にしました。４月は迎。「新入生を迎える。新し

い先生を迎える。温かな気持ちで迎えてください。」という話をした記

憶があります。そこで、５月は再。「再開」「再会」「再出発」「再ス

タート」などと使用します。左の象形文字は再の元になったものです。

「1つの物を持ち上げることによって左右 2つの足が同時にあがる」象形

から、ある 1 つの事柄が起きると、それに重ねてもう 1 つの事柄が起きる、すなわち、

「ふたたび」・「くりかえす」を意味する「再」という漢字が成り立ちました。再の中央

部分は「人」を表していたのは驚きです。再開（再会）、再出発、再スタートをきっかけ

に人と人とが支えていく関係を大事にしていきたいものです。 

感染症の状況を含めて、これからも予想し得ないことが、まだまだ

あるような気がしています。例年どおりにいかないこともあるでしょ

う。しかし、「Small But Amazing」(小さいけれどステキな学校

に)を目指して、教職員一同、力を尽くして参ります。改めて、今年度

の教育活動をご支援ください。よろしくお願いいたします。 

・進んで学習する人 

・礼儀を大切にする人 

・心身ともに健康な人 

＜教育目標＞ 

八丈町立大賀郷中学校 

令和２年５月２１日 

https://www.manabinoba.com/illustrations/13564.html
https://www.manabinoba.com/illustrations/14827.html


＜準備登校期間中の給食について＞ 

この期間の給食については、費用を徴収することはありません。６月以降の費用負担をお

願いいたします。 

＜各種検診について＞ 

身長・体重の測定を除いて、２学期に延期することとなりました。詳細は、保健だよりで

お知らせします。 

＜水泳指導について＞ 

１学期中に眼科、耳鼻科検診が実施できないために、例年６，７月の水泳授業ならびに夏

季休業中の水泳教室を取りやめます。 

＜オンラインによる教育活動に向けて＞ 

５月２０日付けで、「生徒のパスワード発行と同意書提出について」の文書を配布しまし

た。今後の事態に備えて、ご協力をお願いします。６月１日には、「Class Room」の開設

についての文書を配布します。こちらの対応もお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

舟部 大輝 教諭 

今年度より八王子市立上柚木中学校から異動してまいりました舟部大輝（ふなべだい

き）と申します。梅組の国語の授業を担当させていただきます。 

 初めて訪れた八丈島。まだまだ慣れないことだらけですが、内地では触れることができ

なかった豊かな自然や、すれ違った際に笑顔であいさつしていただけるなどの地域の皆様

の優しさに触れ、大賀郷中学校で学校生活を送れることをとても嬉しく思っています。 

 大変な世の中の情勢ではありますが、事態が収束し子どもたちと会える日を心から楽し

みにしています。微力ではありますが、子どもたちのため、地域のために精一杯頑張りま

す。これからどうぞよろしくお願いします。 

 
 
 

 
 
 

 板倉 日向子 教諭 

今年度から大賀郷中学校に参りました板倉日向子と申します。１年梅組副担任、家庭科

を担当させていただきます。 

 この度、初めて八丈島に降り立ちました。海が大好きな私にとって、豊かな自然と美

しい海に囲まれているこの地で生活できることはとても嬉しいです。また、大賀郷中学

校の教室からも海や山が見え、教育資源が豊富な本当に良い学校だと感じました。赴任

して数日ですが、地域の方々の温かさにたくさん触れ、更にこの場所での生活が楽しみ

になりました。伝統文化や伝統食材など地域資源を生かしながら教育活動を行っていき

たいと考えております。まだまだ未熟ではありますが、生徒に寄り添い、ともに成長し

ていきたいと思いますので、今後もご協力をお願い致します。 

 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山川 卓真 教諭 

４月から異動で参りました。初の異動で島しょということもあり、不安もありました。

こちらに来て初めて買い物をした際に、店員さんから話しかけていただき，親切に地域の

ことを教えてくださったことが嬉しく思いました。また、自然は幼いころから好きでした

ので、生活と密接している島の環境は、過ごしていて癒しとなっています。生徒との関わ

りも楽しみであり、地域のために貢献できるように努めていきます。これから、よろしく

お願い致します。 

 

 
 
 
 
 
 
 

 干田 美鈴 教諭 

島内の三原中学校より赴任しました、音楽科の干田美鈴です。八丈島での生活は４年目

に入りましたが、大賀郷地域のことはあまり詳しくないので、学校生活を送りながら、地

域の方と関わりながら教わっていきたいと思います。 

大変な情勢になり、先が見えにくい毎日を過ごす生徒の気持ちを思うと心が痛みます

が、安心で安全な学校で生徒たちと学べる日が来ることを待ち望んでいます。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

 

 
 
 

 

  姜  文龍 講師 

はじめまして、４月から大賀郷中学校に赴任致しました、姜文龍と申します。この春

に日本大学文理学部体育学科を卒業し、初めて教壇に立つのですが、その記念すべき最

初の地が大賀郷中学校になり、大変うれしく思います。担当は特別支援学級の桃・桜組

です。私は、中学校からずっとサッカーを続けていて、大学でも自分の好きな運動につ

いてより専門的に学び、身体を動かしてきました。これから１年間の学校生活では、自

分の強みである明るさと体力を生かして、毎日生徒の皆さんと一緒に楽しく過ごしてい

きたいと思っています。そして、右も左もわからない新人ですが、何事も自分の物に吸

収していき、生徒と共に学び、生徒の力になれるように一生懸命頑張って参りますの

で、よろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 

 

  望月 愛美 事務主事 

昨年度、三原中学校から異動してきて、１年間育児休業を頂いていました。望月愛美

（もちづきまなみ）と申します。島での生活は干田先生と一緒で４年目になります。家も

大賀郷地区なので、休日に植物公園や八重根海岸あたりを子どもと散歩しているかもしれ

ません。大賀郷中学校の皆さんのお役に立てるよう、頑張ります。よろしくお願いいたし

ます。 

 
 
 
 
 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

新型コロナウィルスの感染拡大によって、ＰＴＡ活動も不透明な状況ではありますが、 

本校の教育活動への御協力・御支援をよろしくお願い致します。ＰＴＡ卓球・バレーボー

ルとジョギングの夜間開放につきましては、体制が整ってからの再開とします。 

今年度のＰＴＡ総会は、７月２日（木）１９：００～を予定しています。 

５月 
２０日（水）～ 

 ２９日（金） 
準備登校 午前授業 ＊給食あり 

６月 

１日（月） 朝礼 

２日（火） ２・３年学力テスト①～⑤ 

５日（金） 避難訓練 

１０日（水） 
八丈町教育委員会訪問⑤ 

救急救命講習（大小と大中教員） 

１３日（土） 
土曜授業日 ２･３年保護者会(10:40～) 

部活動保護者会(11:15～) 

１９日（金） 

代表委員会 

ＰＴＡ新旧合同役員・学年 

厚生・文化委員会引継ぎ(19:00～) 

２０日（土） ＰＴＡ芝生除草作業(8:00～8:30) 

◆HP「大中日記」毎日更新しています。 

日々のタイムリーな話題を載せて 

いきます。 

ぜひご覧ください。 ◇学校再開 ５月２０日（水） 

 始業式（４／６）・入学式（４／７） 

以来の登校になりました。ステイホーム 

が続いていましたが、やっと友達同士顔 

を合わせることができました。たくさん 

の笑顔があふれ、元気な声がもどってき 

ました。１年生は、役割分担や目標決め 

など学級開きのオリエンテーションを体育館で行いました。教科の授業は、新型コロナウィルス感染対

策のため、１・２年生は２クラスに分かれ、マスクを着用し、十分に距離をとって始めました。生徒下

校後、教職員全員で校舎内の消毒を行います。 

★保護者の皆様におかれましては、検温を行うことやマスクを着用させること、さらに予備のマスクを

持たせて登校させることに御協力ください。 

 

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校日 
６月 ３日（水） 

  １０日（水） 

１７日（水） 

２４日（水） 

相談をご希望の方

は、副校長までご

連絡下さい。 


